

La agricultura ha sido desde hace muchísimo tiempo una de las más importantes actividades en los Andes.

Arar la tierra, es la actividad que se hace para remover la tierra, y solo así se puede sembrar de nuevo. En los Andes, se desarrollaron diversas técnicas para esto, una de ellas es la chakitaqlla, que es una herramienta de madera, fierro y cuero, que al hacer fuerza hacia abajo, remueve la tierra y crea surcos.

Su uso es muy especial porque llega a zonas donde la gran maquinaria moderna no llega, y porque demuestra cómo los saberes y técnicas ancestrales siguen ayudando a resolver problemas actuales.

